

八丈島 水産だより



6月号
2024年



漁協女性部提供のお弁当



小池百合子都知事 来島の様子

5月27日、小池百合子都知事が八丈島に来島されました！昼食には八丈島漁協女性部による、八丈島産の魚をふんだんに使用したお弁当が提供され、召し上がっていただきました。島寿司、ムロ節ご飯やメダイの南蛮漬けは、女性部朝市でも提供される人気の総菜です。どなたにも食べやすい味付けとなっており、都知事にも好評でした。ぜひ、6月29日に八丈島底土船客待合所で開催予定の女性部朝市にお越しいただき、地産地消をお楽しみください！

最近の漁模様

今年（ことし）のハマトビウオ漁（りょう）が終わりまし

た。ハマトビウオは「島寿司」や「くさや」、「学校給食用の加工原料」などにも使われます。近年（ことし）漁獲量（りょう）の減少（げんしょう）が著しいものの、今季（ことし）の漁獲量（りょう）は前年（ぜんねん）確定値（かくていち）から微増（びぞう）となりました。来季（らいき）の漁獲量（りょう）増加（ぞうか）に期待（きたい）したいですね。

ハマトビウオ漁獲量推移



ハマトビウオ

東京愛らんどフェア2024の様子



八丈島ブース

5月25日・26日の二日間、快晴に恵まれた中、東京愛らんどフェア

2024（春）が開催されました！

「東京の島には『愛』がある。」をコンセプトに島の魅力をPRしており、八丈島も毎回出展しています。

有明の東京都立シンボルプロムナード石と光の広場が会場となった今回は、「SusHi Tech Tokyo 2024ショーケースプログラム」及び「発見！島しよ&多摩地域の魅力体験イベント」と同時開催だったこともあり、多くの来場者で大盛況となりました。